

Mad.

3-4-80



Querido Carlos:

Como te habrás dado cuenta, la comunicación epistolar no es mi fuerte, por eso me ha alegrado mucho, además de las razones políticas, por razones personales tu designación en el Consejo Directivo, ya que te veremos por allí, si es que estás de acuerdo, a fin de este mes.

Dado que entre lo que te adelantó Carlos Harris telefónicamente y lo que te enviamos con Elba estás al tanto de todo o casi todo lo único que quería era hacerte llegar un fuerte abrazo y ya charlaremos largo y tendido cuando estés en ésta.

Marcelo

Balandra 23. 1^º "D"
Madrid 22.

T.ELEFONO 742-6660